

# HALLO NACHBAR!

Leben und arbeiten in Anklam



Im vergangenen Jahr präsentierte sich der ACC mit einer farbenfrohen Tanzshow. Auch der Lebkuchenwettbewerb erfreute sich großer Beliebtheit.

Foto oben: Andreas Meenke

## ANKLAMER ADVENTSMARKT 2025

# Willkommen in der GWA-Weihnachtswelt

Auch in diesem Jahr präsentiert die GWA mit der „GWA-Weihnachtswelt“ den zentralen Veranstaltungspunkt auf dem Anklamer Adventsmarkt vom 19. bis 21. Dezember. Hier werden an allen drei Markttagen in festlicher und gemütlicher Atmosphäre rund um die Uhr verschiedenste Programme und Aktionen zu erleben sein.

Vom traditionellen Start am Freitagnachmittag mit dem Lebkuchen-Wettbewerb für die kleineren Schüler, spannt sich der Bogen über Chor- und Tanzdarbietungen sowie weiteren Unterhaltungsangeboten bis zum abendlich stattfindenden „Tanz unterm Weihnachtsbaum“. Am Freitag-

abend mit „Michael Roggow & Richie Beat“ und am Samstagabend mit dem Duo „Livetime“.

Auch die beliebte GWA-Versteigerung findet am Samstag um 18 Uhr seine Fortsetzung: Bürgervorsteher Andreas Brüscher wird gemeinsam mit Andreas Meenke von der GWA verschiedenste Objekte anbieten, in der Hoffnung, einen möglichst hohen Erlös für einen guten Zweck zu erzielen.

Die Fotobox ermöglicht den Besuchern einen lustigen Schnappschuss von Familie oder Freundeskreis. Für einige war in den Vorjahren dieser Foto-Gruß sogar das rettende Last-Minute-Geschenk für Omma und Oppa! Die Fotos sind kostenlos,

kleine Beträge für die Spendenaktion allerdings willkommen.

Besonders freuen wir uns auf die leckeren gastronomischen Angebote der „Inselmühle Usedom“, die sich in diesem Jahr im Festzelt um das leibliche Wohl der Gäste kümmern wird. Neben dem obligatorischen Glühwein werden weitere Heiß-, sowie alkoholische und alkoholfreie Kalt-Getränke angeboten. Für den Hunger stehen Bratwurst, Burger, Waffeln oder Crêpes auf der Karte – und dies alles, wie von der Inselmühle gewohnt – in hoher Qualität. Weitere Informationen zum Programm finden Sie im Flyer zum Anklamer Adventsmarkt.



## VORWEIHNACHTLICHER AUFTAKT IN ANKLAMS SÜDEN

# Kinder schmücken Weihnachtsbaum im Hanseviertel

Am Morgen hatte es sogar etwas geschneit und es lag ein Hauch von Winter auf den Dächern. Doch am Vormittag war dann das Wetter leider weniger weihnachtlich, doch davon ließen sich die Kinder der Kita Sonnenschein und der Grundschule Villa Kunterbunt am 20. November nicht abschrecken. Pünktlich trafen sie auf dem Platz an der Lübecker Straße ein, um dem, sich noch im schlichten Grün präsentierenden, Tannenbaum ein festliches Aussehen zu verleihen.

Dafür haben sie sich die Kinder schon im Vorfeld eine Menge einfallen lassen und Dekorationselemente aus Ton gebastelt. Es wurden sich kreative Gedanken gemacht, geknetet, geformt, bemalt und geklebt, berichtet Karina Panschow, Mitarbeiterin im ASB-Stadtteilbüro Hanseviertel.

Bevor es ans Schmücken ging, sorgten Teile des



Der Schulchor der Villa Kunterbunt sorgte für Stimmung, bevor der Baum dekoriert wurde.

Fotos: Andreas Meenke



## INFORMATION

### Öffnungszeiten zu den Festtagen !

Die GWA-Geschäftsstelle in der Stockholmer Straße 21, Anklam, bleibt vom 22. Dezember 2025 bis zum 2. Januar 2026 geschlossen. Im Falle einer Havarie wählen Sie bitte in diesem Zeitraum die 03971 210240. Was ist wirklich eine Havarie? Sehen Sie hier: [www.gwa-anklam.de/havarie](http://www.gwa-anklam.de/havarie)

## MEHRZWECKHALLE:

### Neue Regelung für Spenden

Die GWA weist darauf hin, dass zukünftig im Rahmen der Mietverträge zur Nutzung der Mehrzweckhalle keine Mietminderungen durch Spenden mehr gewährt werden. Eine automatische Verrechnung von Spenden mit der Miete kann daher nicht mehr erfolgen.

Vereine haben aber die Möglichkeit, Spendenerwerb zur Unterstützung ihrer Projekte bei der GWA zu beantragen.

Darüber hinaus weist die GWA darauf hin, dass die Nutzung von Inventar der Mehrzweckhalle nach tatsächlichem Aufwand auf Basis des bestätigten Angebots abgerechnet wird.

Auf Anfrage stellen wir Ihnen gerne hierfür eine Preiliste zur Verfügung.

Telefon: 03971 2092-14

E-Mail: [m.busch@gwa-anklam.de](mailto:m.busch@gwa-anklam.de)



Schulchore der Villa Kunterbunt mit Advents- und Winterliedern für die nötige Stimmung. Dem Nieselregen zum Trotz wurde lauthals gesungen und geklatscht, sodass sogar vorbeikommende Passanten neugierig stehenblieben.

Dann war es endlich so weit: Weihnachtskugeln und viele bunte Dekorationselemente wurden eifrig im unteren Teil des Baums von den Kids angebracht, während zwei Mitarbeiter der Firma Elektro Peter (die diese Aktion mit Technik und Mitarbeitern unterstützt) den oberen Teil mit Hilfe eines Steigers dekorierten. Nach der Arbeit gab es dann noch einen heißen Tee zum Aufwärmen. Diese schöne Aktion wurde vom Stadtteilarbeitskreis Südstadt organisiert, in dem auch die GWA seit vielen Jahren mitarbeitet und die Quartiersarbeit des ASB-Stadtteilbüros aktiv unterstützt.